

XPRESS

XL Prioritas Sebagai Layanan Pascabayar Miliki Banyak Keunggulan

A. Putra - MEDAN.XPRESS.CO.ID

Dec 28, 2022 - 13:51



MEDAN - [XL prioritas](#) telah memberikan penawaran dalam berbagai macam manfaat yang bisa dirasakan oleh para pelanggan. Layanan dari XL ini diklaim menawarkan keutamaan untuk pelanggan dengan produk yang telah dikeluarkan dalam mendukung konektivitas jaringan internet.

Sebenarnya kehadiran dari XL terbaru ini tidak terlepas dari visi perusahaan yang bertujuan untuk memberikan layanan serta kualitas secara maksimal pada seluruh pelanggannya. Sehingga sesuai dengan namanya prioritas tentunya akan mengutamakan kebutuhan para pelanggan dalam merasakan akses internet yang lebih cepat dan stabil. Keunggulan Menggunakan XL Prioritas

1. Prioritas Jaringan 4G LTE.

Dalam penggunaan XL yang mengutamakan pelanggan ini telah

memprioritaskan untuk ketersediaan jaringan internet 4G LTE tercepat. Dengan adanya prioritas penggunaan pada jaringan tentunya bisa membuat para pelanggan lebih mudah dalam menikmati akses internet yang tepat dan stabil. Bahkan ketika sedang waktu sibuk sekalipun tentunya para pelanggan tetap bisa merasakan akses internet utama dibandingkan dengan non prioritas. Sehingga tidak perlu bingung lagi jika XL tidak menghadirkan sinyal 4G karena sebenarnya telah mendukung jaringan 4G namun juga harus disesuaikan dengan wilayah tertentu.

2. Fasilitas Worry Free Nelpon dan Sms.

XL prioritas telah menyediakan fasilitas worry free nelpon dan sms anynet atau ke semua operator yang memberikan keuntungan bagi setiap pengguna XL. Pada fasilitas yang ditawarkan ini memberikan layanan pertama kalinya yang ada di Indonesia dengan fasilitas dari XL tersebut.

Pada layanan XL juga menyediakan pilihan paket data dengan tambahan bonus nelpon serta SMS yang ditujukan pada semua operator. Keuntungan inilah yang menjadikan kegiatan komunikasi menjadi lebih nyaman tanpa khawatir adanya keterhambatan dalam jaringan.

3. Worry Free Data Roaming.

Produk XL terbaru ini juga tidak ketinggalan memberikan fasilitas worry free data roaming apabila sedang jalan-jalan ke luar negeri karena tidak perlu lagi membeli kartu di negara tersebut. Pada jenis layanan yang satu ini menyediakan fasilitas dengan pengenaan tarif flat dan tentunya lebih terjangkau dibandingkan harus membeli kartu dari negara tujuan tersebut.

Dengan demikian dari setiap pelanggan yang berada di luar negeri tentunya tetap bisa mendapatkan kebebasan tanpa perlu khawatir dengan ketersediaan layanan data. Pengguna tetap bisa menikmati layanan internet untuk mengakses berbagai macam hal ketika kunjungan ke luar negeri.

4. Kendali Dalam Pemakaian.

Setiap pelanggan XL telah dipastikan memperoleh fasilitas kredit limit yang dapat dilakukan pengaturan sesuai dengan kebutuhan dari pelanggan itu sendiri.

Sehingga pelanggan dapat melakukan pengaturan secara mandiri untuk memaksimalkan tagihan yang nantinya bisa dibayarkan setiap masa jatuh tempo. Dari keseluruhan pemakaian, pembelian Paket serta aktivitas yang menggunakan komunikasi lain bisa secara langsung memotong kredit limit yang digunakan oleh pengguna. Melalui cara yang satu ini tentunya pengguna tidak perlu membayarkan pembelian paket dengan sistem tunai lagi.

5. Pengaturan Melalui Cara Digital.

Operator XL memang memberikan kemudahan bagi setiap pengguna dalam melakukan pengaturan yang saat ini sudah bisa dilakukan secara digital. XL meluncurkan aplikasi digital secara khusus bagi setiap pelanggan untuk dimanfaatkan secara maksimal dalam penggunaannya.

Dengan kehadiran aplikasi itulah membuat para pelanggan bisa mengatur semua kegiatan komunikasi mulai dari pengecekan penggunaan, pembelian Paket hingga mengetahui info tagihan serta pembayaran yang sebelumnya telah dilakukan. Bahkan pada beberapa pelanggan juga diuntungkan untuk memperoleh info reward yang nantinya bisa diperoleh setiap saat.

Demikianlah beberapa keunggulan yang ditawarkan oleh XL prioritas dalam menunjang kegiatan bagi pengguna. Adanya banyak keunggulan dari XL sesuai dengan visi perusahaan untuk mengutamakan prioritas pengguna.